

Lucha sigue con negativa a visitas

Terminó Huelga de Hambre Contra cárcel de Alta Seguridad

Después de 40 días de huelga de hambre, cuarenta presos políticos de la Cárcel de Alta Seguridad (CAS) culminaron ayer al mediodía esta protesta contra las rigurosas condiciones que el Gobierno les ha impuesto a ellos y a sus familias y amigos. Los presos políticos anunciaron que seguirán luchando por cambios en los regímenes interno y de visita, que califican de abusivos e inhumanos.

Lorena Astorga dirigente de los familiares de presos políticos, dio a conocer ayer una declaración pública de los ayunantes, la que fue leída en las puertas de la CAS junto a la Penitenciaría de Santiago.

El manifiesto señaló que los presos políticos de "el campo de concentración" (la Cárcel de Alta Seguridad) y de las prisiones de Temuco, Osorno, Chillán y San Miguel, tanto hombres como mujeres, dan fin a la huelga de hambre, pero que seguirán luchando por mejores condiciones de vida dentro de los penales, razón por la cual no recibirán visitas de sus familiares por tiempo indefinido, hasta que aumente el número de visitas y el acceso a parientes y amigos.

Los presos políticos expresaron que el ayuno prolongado constituye un avance unitario y de lucha en la larga tarea por la libertad de los encarcelados políticos. El comunicado indica que el combate desplegado encontró eco incluso entre los parlamentarios de la Concertación, que han conocido de cerca las durísimas condiciones impuestas a los ocupantes de la CAS.

En su declaración, los ayunantes denuncian a Isidro Solís, de la Dirección de Seguridad Pública e Información y a Claudio Martínez Director de Gendarmería como instigadores y autores de la represión a los presos políticos.

Lorena Astorga indicó que los presos políticos de las CAS están recibiendo una alta solidaridad internacional y anunció que terminó también el ayuno prolongado por más de 40 días que mantenían cuatro familiares.

Por su parte, Rosa Campos señaló que junto a su hija lleva 47 días sin ver a su esposo, el preso político Luis Fuentes, quien, como otros ayunantes, padece de graves daños físicos a causa de la huelga de hambre.